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様式第３号(第７条関係) 

会  議  録 

 

１ 附属機関の会議の名称 

   水戸市大場市民センター運営審議会 

 

２ 開催日時 

   令和５年７月 26 日（水） 午後１時 30 分から２時 50 分まで 

 

３ 開催場所 

   水戸市大場市民センター 

 

４ 出席した者の氏名 

 （１）委  員  宮野 康平  池澤 秀之  飛田 清子 

          佐藤 光世  横倉 莉波  阿部 裕美 

 （２）執行機関  櫻井 智則  川上 奏 

 

５ 議題及び公開・非公開の別 

  （１）令和４年度大場市民センター事業報告について          （公開） 

  （２）令和４年度大場市民センター利用状況報告について        （公開） 

  （３）令和５年度大場市民センター運営方針及び重点目標（案）について （公開） 

  （４）令和５年度大場市民センター事業計画（案）について       （公開） 

  （５）令和５年度大場市民センター定期講座募集状況について      （公開） 

  （６）その他                            （公開） 

 

６ 非公開の理由 

 

７ 傍聴人の数（公開した場合に限る）  ０人 

 

８ 会議資料の名称 

   令和５年度第１回水戸市大場市民センター運営審議会 

 

９ 発言の内容 

執行機関   ただいまから,令和５年度第１回大場市民センター運営審議会を開催いたしま

す。本日は，委員６名が出席していますので，水戸市市民センター条例第 12 条

第２項の規定に基づき，本会議は成立していることを報告いたします。 

       新年度になりまして，委員の交代がありましたので，任命及び委嘱状を交付い

たします。 

― 委嘱状の読み上げ，交付 ― 
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執行機関   それでは，まず初めに  会長より御挨拶をいただきます。 

 

  会長   ― 会長挨拶 ― 

 

執行機関   ありがとうございました。 

       会議にあたりまして，議事録作成のため録音をさせていただきます。 

       議事録署名人について，今回は＿＿委員と＿＿委員にお願いします。 

 

＿＿会長   それでは，議題に入りたいと思います。（１）報告事項 ア 令和４年度大場

市民センター事業報告について，イ 令和４年度大場市民センター利用状況報

告について事務局より説明をお願いします。 

 

執行機関   ― 資料に基づき説明 ― 

 

＿＿会長   ありがとうございました。事業報告と利用状況について説明がありましたが，

何か御意見等ございますか。 

 

＿＿委員   ２ページの大場小学校ＰＴＡ主催「夏祭り」が中止となっていますが，11 月

26 日に秋祭りを実施しましたので，延期という表現にしていただけないでしょ

うか。 

 

執行機関   文言を延期と改めさせていただきます。 

 

＿＿委員   令和４年度大場市民センター利用状況報告ですが，図書利用状況が前年度と

比べて少なくなっているのは何か理由があるのでしょうか。 

 

執行機関   令和３年度に定期的に図書を借りに来ていただいた方が，令和４年度はお見

えにならなくなったのが主な理由です。 

 

＿＿委員   図書コーナーにある図書は大人向けなのでしょうか。それとも子ども向けで

しょうか。 

 

執行機関   どちらもございます。 

 

＿＿委員   小学生向けのものもあるということですね。 

 

執行機関   はい。 
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＿＿会長   他になければ，（２）協議事項 ア 令和５年度大場市民センター運営方針及

び重点目標について，事務局の方から説明をお願いします。 

 

執行機関   ― 資料に基づき説明 ― 

 

＿＿会長   はい，ありがとうございました。ただいま，事務局から説明がありましたが，

何か御意見，御質問がございましたらお願いします。 

       なければ，次に，協議事項 イ 令和５年度大場市民センター事業計画につい

て，ウ 令和５年度大場市民センター定期講座募集状況について，事務局より説

明をお願いします。 

 

執行機関   ― 資料に基づき説明 ― 

 

＿＿会長   ただいま，事務局から説明がありましたが，何か御意見，御質問がございまし

たらお願いします。 

 

＿＿委員   10 月の市民運動会につきましては，令和元年度から４回連続で中止となって

います。令和元年度は台風 19 号の影響，令和２年度からは新型コロナウイルス

の影響により中止いたしました。今回の市民運動会は，従来の運動会からスポー

ツフェスティバルのように誰もが参加できる方向に変えていきたいと考えてい

ます。体育部会の中で，体力測定やストラックアウト，輪投げ，宝ひろい，リレ

ーなどを検討しています。内容が定まり次第，さわやか大場をつくる会の役員会

で報告をしたいと考えています。 

       ふれあいまつりにつきましては，大場小学校が 150 周年を迎えるということで，

小学校と一緒に開催することを考えています。 

 

＿＿会長   11 月 26 日の生涯学習講演会はどのような内容なのでしょうか。 

 

執行機関   現在，生涯学習文化部で講演会の内容を検討しております。 

 

＿＿会長   有意義な講演会となるよう期待しています。小学校が 150 周年ということです

が，市内の小学校で同じく 150 周年となる学校はありますか。 

 

＿＿委員   市内 10 数校が 150 周年を迎えます。ただ，式典の規模等につきましては，そ

れぞれの学校により様々でございます。 

 

＿＿委員   茨城新聞にも，五軒小学校の事例が載っていました。また，常陸太田市の小学

校ではミュージカルを大々的にやったとそういった記事がありました。聞いた話

ですと，大場小学校は，150 の人文字を作ると伺ったのですが。 
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＿＿委員   150 周年記念事業につきましては，ＰＴＡの方々に考えていただいています。

まだ，具体的には決まっていないのですが，午前中は記念式典を行い，その後，

市民センターで各学年の発表を行います。お昼はふれあいまつりで食べて，午後

に人文字を作るということを考えているところです。人文字は，ドローンで撮影

することを考えています。 

 

＿＿会長   今日，スマホ教室にも参加したのですが，ドローンで撮影している動画をスマ

ホで見られると良いですね。せっかくの機会ですから賑やかにやっていただきた

いと思います。 

 

＿＿委員   ふれあいまつりの生涯学習講演会と大場小学校 150 周年記念式典が重ならな

いよう配慮をお願いします。 

 

＿＿委員  16ページの大場の常住人口と17ページの大場の常住人口の差があるのはなぜで

しょうか。 

 

執行機関   16 ページにつきましては，大場小学校区の合計の人口です。 

 

＿＿委員   大場市民センターの建て替えについてですが，昨年の 11 月２日に常澄地区の

市民懇談会があり，市長にいくつか質問をしてきました。東日本大震災の時には，

津波が来るということで本来，避難場所であるはずの市民センターではなく別の

ところに避難するよう指示がありました。また，大雨が降ると駐車場が冠水して

しまい，避難所として使用できないというお話しをしました。市民センター自体

はまだ新しいので，建て替えについてはしばらく待っていただきたいとの回答で

したが，現在もセンターの地盤は沈下しています。階段の両サイドには隙間もあ

ります。大場市民センターの地盤沈下は市内では有名ですね。建て替えの場所に

ついては，小学校の近くにあったほうがいいという意見が多いです。児童の送迎

も市民センターの駐車場が利用できるほうが便利ですし。 

 

＿＿会長   市民センターは小学校の近くに設置するといったルールはありますか。 

 

執行機関   １小学校区に１市民センターを設置するという運営をしています。小学校の近

くに市民センターを設置するという決まりは特にありません。 

 

＿＿委員   学校としては，市民センターの駐車場が利用できるのはありがたいと感じてい

ます。ただ，やはり津波や大雨のときが心配ですね。 

 

＿＿会長   他に何かございますか。 



5 
 

       ないようですので，令和５年度第１回大場市民センター運営審議会を閉会とい

たします。 

 

執行機関   長時間にわたり御審議いただきまして，ありがとうございました。皆様からい

ただいた貴重な御意見を今後の市民センターの運営に活かしてまいりたいと思

います。 

       以上をもちまして，令和５年度第１回大場市民センター運営審議会を閉会いた

します。 


